

ステキな景色をパシャリ

#自分だけの

1コマ

市内で見かけるさまざまな景色。一人一人、お気に入りの景観があるはず。鈴鹿市景観計画の改定にあたり募集した「自分だけの1コマ」写真の中から、写真展（3月初旬）に使用した市内の景観写真を紹介します。

※現在は募集していません。



ひと・まち・モータースポーツ

モータースポーツお宝探検隊 Vol.22

きむら たつお

木村達雄さん(55歳 平田本町)は、筋金入りのカーマニア。自宅ガレージには宝石のような名車が並んでいます。中でもお気に入りには“エスハチ”の愛称で知られる「ホンダS800」。1960年代に一世を風靡した1台です。

運命の出会いとは6年前、知人からの紹介で初めて実車を見た瞬間に、あまりの美しさに一目ぼれ。ほどなくしてガレージの一角に赤いマシンが加わりました。そしてその素晴らしい走りは、あっという間に木村さんを虜にしたのです。

しかも、縁あって2023年のF1日本グランプリでは決勝レース前の「ドライバーズパレード」で、世界チャンピオンのマックス・フェルスタッペン選手を乗せて鈴鹿サーキットを一周するという幸運をつかみ、“エスハチ”に感激した同選手のサインをダッシュボードに書いてもらうこともできました。

木村さんと“エスハチ”の素敵な物語はまだまだ続きそうです。



▲2023F1 日本グランプリ「ドライバーズパレード」にて

なかの よししげ

■中野能成（鈴鹿モータースポーツ友の会 事務局）

キーボード

特集「スポーツ出前授業」の取材を通して、スポーツの楽しさと、スポーツから大切なものを得られることに気付きました。

トップレベルの指導のもと、競技を体験したり、実際に試合に参加したりするスポーツ出前授業。有意義な時間となるように工夫された授業を受け、子どもたちは充実した表情を見せてくれます。

試合になると、どうしたら勝てるか作戦を練り、仲間同士でフォローし合って戦います。試合を重ねるごとに、段々とチームワークが強くなっていくのを感じました。

スポーツとは無縁だった私ですが、子どもたちがスポーツに懸命に取り組む姿に感化され、縁があったソフトバレーのチームに入りました。まだまだ修業中ですが、チームで協力してプレーする楽しさを感じています。（晴）